



Irjen Pol Ahmad Luthfi Dukung Perkembangan Olahraga Bola Voli di Jawa Tengah

Agung widodo - JATENG.KAMPAI.CO.ID

Jul 13, 2024 - 19:10



Foto: Saat Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi Menunjukkan Komitmennya Dalam Mendukung Perkembangan Olahraga di Jawa Tengah, Jumat (12/7/2024).

KOTA SEMARANG- Kapolda Jawa Tengah Irjen Pol Ahmad Luthfi menunjukkan komitmennya dalam mendukung perkembangan olahraga di Jawa Tengah dengan hadir dalam pertandingan kedua putaran final turnamen Bola Voli Proliga yang digelar di GOR Stadion Jatidiri Semarang. Kehadirannya, pada Jumat (12/7/2024).

Dalam keterangannya se usai pertandingan, Irjen Pol Ahmad Luthfi menegaskan pentingnya olahraga sebagai salah satu sarana untuk membangun karakter dan kesehatan masyarakat.



“Olahraga bukan hanya soal kemenangan, tetapi juga tentang membangun semangat kebersamaan dan disiplin. Kami akan terus mendukung perkembangan olahraga, termasuk Bola Voli, di Jawa Tengah,” ujar Irjen Pol Ahmad Luthfi.

Selain Kapolda Jateng, sejumlah tokoh penting nasional turut hadir memberikan dukungan bagi tim kesayangannya di pertandingan itu. Diantaranya, Mantan Presiden RI Susilo Bambang Yudhoyono (SBY) didampingi Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), yang mengenakan jersey LavAni Allo Bank Electric sebagai bentuk dukungan bagi tim tersebut.

Pertandingan berjalan cukup seru, dengan Tim Bhayangkara Presisi harus mengakui keperkasaan LavAni. Meski memberikan perlawanan sengit, tim kebanggaan Polri itu kalah dengan skor 3-0 (25-23, 25-22, 25-16), memastikan LavAni berlaga di babak final Proliga 2024 yang akan dilangsungkan di Jakarta.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda Jateng juga menekankan pentingnya peran Polri dalam mendukung kegiatan positif seperti olahraga.

“Dengan mendukung kegiatan olahraga, kita tidak hanya membangun kesehatan

fisik, tetapi juga mental dan semangat juang yang tinggi. Ini sejalan dengan visi kami untuk menciptakan masyarakat yang sehat dan berdaya saing,” tegasnya.

Kapolda Jateng berharap dukungan Polri terhadap olahraga dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, khususnya dalam hal pembangunan karakter dan peningkatan prestasi.

“Kami berkomitmen untuk terus mendukung kegiatan olahraga di Jawa Tengah. Semoga dukungan ini bisa memberikan semangat bagi atlet-atlet muda kita untuk terus berprestasi dan mengharumkan nama daerah dan bangsa,” pungkas Irjen Pol Ahmad Luthfi.